



nota de prensa

EL PARTIDO ANDALUCISTA APOYA LA HUELGA CONVOCADA PARA MAÑANA DIA 10 DE OCTUBRE POR EL PEQUEÑO Y MEDIANO COMERCIO ANDALUZ.

Almería, 9 de octubre de 2000

Desde el **Partido Andalucista** nos oponemos frontalmente al nuevo Decreto “liberalizador” que el Gobierno Central quiere imponer sin consenso alguno del sector de comercio. Nos oponemos porque los andalucistas seguimos estando con el comercio tradicional, porque creemos que en una sociedad andaluza en que las pequeñas y medianas empresas sigan generando empleo de calidad y estable, frente a los contratos basura e inestables de las grandes superficies, seguimos apostando por que las empresas andaluzas sigan siendo motor de nuestra economía y que los beneficios y plusvalías reviertan en nuestra tierra, frente a las grandes superficies de capital extranjero, que con su visión de colonizadora, poco invierten en nuestra tierra.

El Partido Andalucista seguirá apostando por el comercio tradicional porque suponen la vida y la idiosincrasia de los cascos históricos de las ciudades andaluzas, y sería incoherente invertir en la recuperación y rehabilitación de los mismos, si ponemos en marcha un decreto que será una zancadilla al mismo.

Los andalucistas nos oponemos al Decreto porque supone un menosprecio del Gobierno Central hacia la autonomía andaluza que ya cuenta con una Ley de Comercio propia, aprobada en el Parlamento consensuada por todos, partidos políticos, sindicatos, consumidores y comerciantes, frente a este Decreto que es mas una imposición del Gobierno Central que está demostrando que solo está del lado de las multinacionales, de los poderosos.

El Partido Andalucista condena duramente la política de liberalización salvaje que esta llevando a cabo el Gobierno Central porque es una política de destrucción del tejido económico, favoreciendo la competencia desleal de las grandes superficies, maltratando el comercio minorista y a los pequeños productores andaluces; política de liberalización extremista que solo está al servicio de las multinacionales y del capital transnacional , y que viene dejando sentir sus efectos en distintos sectores de la economía andaluza como librerías, farmacias, agentes de la propiedad comercios y productores pequeños y medianos, en general y que conduce a medio plazo a la destrucción de la competencia, al incremento de los precios en perjuicio de los consumidores y a la pérdida en la calidad de los bienes y servicios.

Desde el **PARTIDO ANDALUCISTA** queremos mostrar nuestro apoyo al sector del comercio tradicional, y a la huelga convocada para el próximo día 10 de octubre, e instamos a los responsables del Decreto a que retiren el mismo, que restablezcan el consenso y que desarrollen políticas de reequilibrio entre el comercio tradicional y las grandes superficies.